

令和3年度 校長通信

Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～

沖縄県立陽明高等学校

沖縄県立陽明高等支援学校

発行者 校長 宮城 哲夫

部活生の最大のイベント



インターハイですよ！

～全校生徒で応援しています～

18日(火)の男子サッカーの八重山で行われた先行大会を皮切りに今週の22日(土)からから県高校総合体育大会(インターハイ)が始まります。本校から、総合学科、総合産業科、合わせて男子10競技、85名、女子6競技、64名、計149名が参加します。19日(水)の6校時には、体育館で激励式が行われました。(1,2年生はリモートでの参加)

高校総体選手激励式



〈それぞれの部活の代表者が決意表明〉

参加する部活の決意表明の前に、男子サッカー一部の豊里一晟、伊計奨太郎さんが一発ギャクのネタを披露してくれました。2人は、「意外とうけていてうれしかった。みんなに勇気を与えられたと思う。次回を楽しみに



してして下さい」〈伊計さんと豊里さん(3年)〉とすでに次のネタを考えているようです。

3年生にとっては最後の大会です。悔いがないよう全力を出し切って下さい。

また、激励式の前に行われた生徒総会では、生徒会執行部を中心に生徒会決算報告及び本年度の生徒会予算・行事の承認および質疑応答等、手際よくこなしていました。

生徒会、生徒総会は、民主主義を学ぶ場でもあります。生徒一人一人が、もっと充実した高校生活が送れるようにするためにどうしたらよいか考えて下さい。生徒会活動盛り上げていきましょう！



〈生徒会執行部のみなさんご苦労さんです！〉

先行大会

男子サッカー 強豪知念に敗れる

～この悔しさを忘れるな～



18日(火)、八重山で男子サッカー対知念戦が行われました。結果は4-0で負けてしまいました。キャプテンの佐和田さんは「負けたけど悔いはありません。みんながサッカーするにあたって『楽しくプレーする』ということを達成できたと思います。達成できたのは、支えてくださった保護者の応援もあり指導してくださった先生方のおかげです。他の部活も楽しみながら頑張りたい。サッカー部一同応援しています」とこれから試合がある仲間へ暖かいエールを送ってくれました。



〈知念との激闘・ボールを死守するキーパー〉

那覇・南部大会3部

女子バスケット部優勝！

～2部昇格しました！～



先日、行われた那覇・南部大会で女子バスケット部は、久米島高校との決勝を制し、見事、3部で優勝をしました。この大会で敢闘賞に選ばれた山内瀬奈さん(3-6)は、「地区大会8年ぶりに3部で優勝し、2部に昇格することができた。チームの雰囲気もよくなっており、インターハイでもベスト8に入れるように頑張りたい」と抱負を述べていました。



〈3部優勝の女子バスケット部と山内さん〉